

Herzlichen Dank

Hettlingen, im April 2017

Wir sind berührt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Willi Schwarz-Weilenmann

erfahren durften.

Von Herzen danken wir Frau Pfarrerin Esther Cartwright für die einfühlsame Begleitung und die Gestaltung der sehr persönlichen und würdevollen Abschiedsfeier sowie dem Organisten, Herrn Chrisitan Ringendahl, für die passende musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Dem Team der Spitex RegioSeuzach und den Ärzten Dr. Thiel und Dr. Baur danken wir herzlich für die gute Betreuung in den letzten Jahren.

Wir schätzen alle Zeichen der Verbundenheit in Form von Karten, tröstenden Worten, wunderschönen Blumen sowie grosszügigen Spenden an die Spitex oder für späteren Grabschmuck.

Vielen Dank allen, die ihm im Leben verbunden waren und die letzte Ehre erwiesen haben.

In dankbarer Erinnerung

Die Trauerfamilien